

Inauguran nuevo acelerador lineal para tratar pacientes oncológicos en Hospital Clínico

» Seis meses demoró la instalación de este renovado equipo, durante este tiempo setenta y siete pacientes tuvieron que ser atendidos en Santiago, a través de un convenio con la Fundación Arturo López Pérez.

La ministra de Salud, Ximena Aguilera Sanhueza, en conjunto con el gobernador, Jorge Flies, inauguraron el nuevo acelerador lineal del Hospital Clínico de Magallanes.

La solicitud de renovación se enmarcó en el Plan Nacional del Cáncer, que busca el fortalecimiento oncológico a nivel nacional con el equipamiento necesario (recurso humano y tecnológico) para el desarrollo regional. El equipo, operativo desde 2011, alcanzó su vida útil.

Este equipamiento tuvo un costo de \$3 mil 400 millones y fue financiado con recursos del Convenio de Programación entre el gobierno regional y el Ministerio de Salud.

"Queremos que todos los pacientes oncológicos se atiendan en su región, en los próximos meses esto será una realidad", destacó la ministra de Salud, Ximena Aguilera, quien durante la ceremonia de corte de cinta expresó que el Estado debe hacer esfuerzos por llegar con mayo-

res recursos para aumentar los especialistas, habló sobre el rol de las universidades regionales en la formación de médicos especialistas y que la sociedad debe combatir la obesidad u otras prácticas que generan cáncer.

Seis meses demoró la instalación de este renovado equipo, durante este tiempo algunos pacientes tuvieron que ser atendidos en Santiago, a través de un convenio con la Fundación Arturo López Pérez. Setenta y siete fueron las personas derivadas.

El acelerador lineal es un equipamiento destinado para pacientes con tumores cerebrales inoperables en ubicaciones peligrosas, como el nervio óptico y el tronco encefálico. Este posee camilla y cámaras robotizadas e incluye fantomas para control de calidad. Imágenes en 4D, que aportan una mayor visión en la administración del tratamiento y, por lo tanto, los órganos colindantes al tumor reciben una menor dosis de irradiación.

CELESTINO LÓPEZ



La ministra de Salud, Ximena Aguilera, compartió con dos integrantes de la Agrupación de Pacientes Oncológicos de Magallanes, tras la ceremonia de inauguración de acelerador lineal para uso en radioterapia.